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令和５年第 10回 魚津市教育委員会会議録 

 

１ 開催日時及び場所 

令和５年 11月１日（水）  場所 場所 第一分庁舎会議室 

午後３時 30分～午後３時 50分  

 

２ 出欠について 

教育長  山 瀬   敬 

１ 番  伊 東 潤一郎 

２ 番  山 浦 春 美 

３ 番  片 山 さゆり 

４ 番   松 本 修 治 

 

３ 出席職員 

事 務 局 長 

教 育 総 務 課 長 

こ ど も 課 長 

図 書 館 長 

埋没林博物館長 

学 校 教 育 係 長 

生涯学習・文化係長 

窪 田 昌 之 

前 田 久 則 

村 﨑  博 

初 道 ゆかり 

石 須 秀 知(欠席) 

小 林 幹 子 

塩 田 明 弘 

教育委員会参事 

生涯学習・スポーツ課長  

地 域 協 働 課 長 

学校給食センター所長  

水族館博物館長 

教 育 総 務 課 長 代 理 兼 総 務 係 長 

ス ポ ー ツ 係 長 

寺  崎  修 

山 本 浩 司 

小 林 孝 仁(欠席) 

高 吹 浩 司 

池 川 幸 博 

堀 内 京 子 

石  坂  友  宏 

       

４ 傍聴人 なし 

 

５ 会議の要旨 

午後３時 30分   山瀬教育長が開会を宣する。 

（１） 会議録署名委員の指名について 

   １番 伊東委員を指名した。 

 

（２） 前回会議録の承認 

全員異議なく承認した。 

 

（３） 協議事項 

  ①給食の地場産食材について  

   本日13時から給食センターにて関口栄養士の地場産食材等について説明を聞きながら、給食試食

を行った。 

 

（４）報告事項 

①教育あり方検討会意見交換会について 

②大館市との職員交流について 
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（５）その他 

   なし 

 

報 告 

【教育あり方検討会意見交換会について】 

松本委員 

 

 

 

 

山浦委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

今回参加された方が小中学生の保護者ということで、人数は少なかったが活発

な意見交換が行われていたと感じました。話の内容も非常に具体的で、色々悩ん

でおられることも含めて、意見交換がされていたので実のある意見交換になった

と感じました。今後の魚津市の教育の方向性として「学びの多様性」ということ

が大切でもっと考えていってほしいという意見が出ていました 

不登校で悩んでおられる方、発達についてなかなか理解してもらえてないとい

う支援級のお子さんの保護者さんが来られたということは、今、学校に理解して

もらえていないという思いがあるので参加されたのかなと思いました。「直に教

育委員会に話したい」という発信力を持っている保護者さんが参加されていたと

思います。保護者の意見が教育委員会にダイレクトに伝わる機会はなかなかない

ので、とてもよい機会になったと思いました。 

参加者の対象は、小中学生の保護者だけではなくもっと幅を広げて、未就学の

保護者にも広げて「こんな小学校であってほしい」という意見もお聞きできたら

よかったかなと思いました。また、市Ｐ連会長さん、県議２名も来ておられ、魚

津市の教育について興味を持っていただけ、課題についても幅広く知ってもらえ

る機会になったと思いました。 

教育委員会としての情報発信、保護者の方をはじめ市民の方がどのようなご意

見を持っておられるか聞くことが出来る仕組みづくりが大事と感じています。 

 

 

議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 


